



# わくわくだより

## うさぎぐみ・ひよこぐみ

令和3年1月13日  
奈良市立富雄南子ども園  
岡田 美佳

新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしく申し上げます。

今年は新型コロナウイルス感染症の影響で例年とは違ったお正月を迎えられたことと思います。昨年末より感染の拡大が進んでいます。ふれあい会でも手洗いうがいや手指の消毒など基本的対策を強化し感染予防に努めていきたいと思ひます。1年で一番寒い時期を迎えますが、3学期もみんなで元気いっぱい遊びましょう。



### <今月の遊び>

- 好きな遊び…ままごと、ブロック、積み木、ボーリング、こままわし、羽根つきなど
- 製作活動…カレンダー、こま、たこ、羽子板など
- 絵本や紙芝居、パネルシアターを見ましよう。
- 音楽に合わせて手遊びや体操をしたりましよう。



# 1月の予定

今後、新型コロナウイルスの感染状況や園行事の都合で変更になる場合があります。変更する場合はホームページでもお知らせしていますので、確認の上、登園してください。

うさぎぐみ(3歳児) (週2回 月曜・木曜)		18日	21日	25日
		28日	2/1	
ひよこぐみ(2歳児) (週1回 火曜か金曜のどちらか)	火	① 19日	② 26日	① 2/2
	金	① 22日	② 29日	① 2/5
ひよこぐみ(1歳児) (月2回 第1・第3水曜か木曜のどちらか)	水	20日	2/3	2/17
	木	21日	2/4	2/18
ひよこぐみ(0歳児) (月2回 第2・第4水曜)		13日	27日	2/24

## 小さいものは気を付けて！

7か月児くらいになると、なんでも口に入れたがります。特に、小さなビー玉、おはじき、ビンのふた、石ころ、豆、電池…などは、のどに詰まることもあるので、絶対に近くに置かないようにしましょう。時に鼻に入れてしまうこともあります。鼻に入ってしまうと取り出しにくいので大変です。慌てて取ろうとして更に奥に入ってしまうこともあります。そのような場合はすぐに医療機関に相談してください。赤ちゃんだけでなく少し大きくなっても誤って口に入れることもあるので、部屋の中が安全かどうか、子どもの身の回りはいつも点検するようにしましょう。



## 生活チェック

冬休みの間、規則正しい生活を送ることができましたか？  
お子様の生活を振り返ってみましょう。

- |                                   |                                         |
|-----------------------------------|-----------------------------------------|
| <input type="checkbox"/> 早寝早起きをした | <input type="checkbox"/> 歯磨きをした         |
| <input type="checkbox"/> 朝ご飯を食べた  | <input type="checkbox"/> 簡単な着替えを自分でした   |
| <input type="checkbox"/> 顔を洗った    | <input type="checkbox"/> おやつは決まった時間に食べた |

いくつチェックが入りましたか？3学期もよいスタートとなるよう生活リズムを整え元気に登園しましょう。

## ☆こども園ニュース☆

12月14日(月)・15日(火)・16日(水)に作品展が行われました。今年度はコロナ対策もあり、クラスごとに時間を決めて親子で作品展を見学しました。3歳児は箱製作と絵、4歳児は土粘土とステンドグラス製作と絵、5歳児は木工製作と絵、グループでつくった共同作品を展示しました。3歳児の箱製作は、使いたい箱を選んでセロハンテープでとめて乗り物や動物等をつくっていました。4歳児の土粘土は、それぞれ自分のつくりたいものを考え丸めたりのぼしたりして楽しそうにつくっていました。5歳児の共同作品のテーマは、子どもたちが好きな昔話の「桃太郎」でした。場面ごとに分かれて、友達や先生と一緒に話をしながら桃太郎の世界を表現していました。どの作品も子どもたちの個性があふれる素敵なものばかりで、お家の方と楽しく鑑賞することが出来ました。

